



2 Pièces

49 m²

Réf. P-9831

295 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice riquier: belle opportunité ! Ppartement 2 pièces d'une surface de 49.90m² aisément transformable en 3 pièces. Ce bien est situé en étage élevé d'une copropriété très bien tenue avec ascenseur. Il se compose d'une entré, d'une belle pièce de VI, ouvrant sur une magnifique terrasse à ciel ouvert de 15m² , une cuisine indépendante,une chambre avec balcon, une salle d'eau ainsi qu'un wc indépendant. Une cave agrémente ce bien et possibilité d'acquisition d'un garage en sus.

Nice riquier: great opportunity 2-room apartment with a surface area of 49.90m², easily convertible into a 3-room apartment. Located on the top floor of a well-kept condominium with elevator. It comprises an entrance hall, a beautiful living room opening onto a magnificent 15m² open-air terrace, a separate kitchen, a bedroom with balcony, a shower room and a separate toilet. A cellar completes the property, and a garage is also available.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

